

La Unidad en el matrimonio.

Dialogamos.

- Cuáles son las circunstancias positivas y negativas que han tenido que pasar?

Las circunstancias positivas fue reconocer el verdadero "amor" producto del recuerdo vivido con su esposa durante 55 años de esfuerzo constante sacando a su familia adelante sin importar las circunstancias vividas en las buenas y en las malas.

La circunstancia negativa: la muerte física de su esposa.

- ¿Cómo han respondido frente a esto?

Los hijos comprendieron el dolor de su Padre convertido en amor se perdonaron y se abrazaron.

- Cuáles son las razones que unen a los matrimonios

de hoy en día?

R= El amor a la humanidad por que del matrimonio surge la familia
Celula fundamental de la sociedad

Lectura del libro de la Biblia

Marcos 10: 2-12

• ¿Como era considerado el matrimonio en tiempos de Jesús?

R= La concepción del matrimonio Judío de Jesús es radicalmente distinta de la que se tiene hoy en la sociedad modernas. según la ley la relación entre esposos y esposa no era igualdad ni el matrimonio respondía a una elección libre de las partes sino a determinados intereses. fundamentalmente económica de las respectivas familias en este contexto, la mujer queda claramente marginada, pues hasta q' se casa pertenece como propiedad al Padre y cuando se casa al marido.

• ¿Quiénes son los que hoy buscan destruir el matrimonio?

R= Las tentaciones del demonio están para destruir matrimonio por todos lados a veces las pasamos desapercibidas, y uno de los principales ataques del demonio en la

sociedad moderna es lanzar sus misiles contra la constitución más antigua establecida por Dios: la familia. El demonio sabe claramente que si puede destruir paradiástrofe el matrimonio, destruir la institución de la familia, puede ayudar a desentrañar y destruir todo el tejido de la sociedad. Los historiadores nos dicen que una vez que la familia sea destruida la sociedad se descompone rápidamente como vemos últimamente Satanás quiere penetrar en las leyes de las naciones y restaurando leyes como la ley del aborto, el matrimonio de pareja de mismo sexo entre otras estas ya han sido aplicadas en algunos países como Chile Argentina, EEUU.

¿Cómo respondió Jesús?

R= Jesús les pide a ellas que respondan sus propia pregunta, pero lo que se hace es demostrar que la ley sobre el divorcio fue algo dictado por Moisés, para personas que no comprendían la verdadera voluntad de Dios, sobre el matrimonio y la relación entre varón y mujer en pareja.

Y respondió Jesús por dureza de vuestro corazón os escribió este mandamiento

• Que importancia le da Jesús al matrimonio.
unión hombre mujer.

R/ Jesús Quiere establecer el modelo divino que estableció nuestro Padre Celestial, unió a Adán y Eva en el Jardín del Edén. los hizo una sola carne como hizo Adán del cual surgió la mujer de su costilla aunque las leyes de los hombres tratan de alterar la definición las leyes de Dios seguirán para siempre por lo tanto lo que Dios junta no lo separa el hombre.
Marcos 10, 9.

A	B	C	Z	C	F	I	L	N	X	E	N	O	L	A	H	Z	
B	D	E	R	Z	O	X	X	M	K	N	A	M	O	T	O	K	
C	Q	H	P	D	I	E	T	X	P	I	P	E	D	E	D	W	
P	I	J	K	E	T	L	M	N	L	J	U	A	T	O	S	N	
E	N	O	P	Q	R	Z	M	T	R	C	S	T	O	L	S	A	
F	R	S	T	U	V	W	X	Z	Z	T	L	M	S	S	P	Q	
J	Y	Z	A	O	W	X	O	Q	S	T	P	Q	L	N	T	Z	
E	C	A	X	V	O	S	T	O	L	O	H	V	J	O	S	M	
F	L	X	X	X	C	F	U	X	O	F	I	I	H	V	Y	X	
D	E	O	D	R	S	A	E	W	M	U	F	R	S	M	N	A	
R	B	R	L	O	B	R	M	E	A	D	E	K	L	J	L	M	
B	P	A	E	N	L	D	E	O	X	L	I	S	S	P	H	O	
D	I	E	G	X	C	O	H	P	W	R	R	A	B	L	R		
A	R	L	P	C	I	O	N	J	R	Y	A	R	P	H	J	O	
Y	O	P	A	P	O	U	C	J	M	P	X	F	K	S	V	A	
M	O	A	V	L	S	P	I	X	T	A	K	S	P	U	Φ	M	E